



Legislatura de la Provincia de Río Negro

FUNDAMENTOS

Alumnos del cuarto año del Colegio Francisco P. Moreno de El Bolsón, ha recibido un importante reconocimiento, al ser seleccionado un proyecto de Página Web, que presentarán en un concurso del Ministerio de Educación de la Nación, denominado "Olimpiadas Nacionales en Internet".

El trabajo de los alumnos, fue incluido dentro de los finalistas, que competirán mediante la puesta en práctica del proyecto a través de la creación de la página Web.

La iniciativa con carácter de trabajo extra-curricular, decidió tomar como tema del proyecto, la discriminación genética y el título elegido para la futura página en Internet, ha sido "Discriminación del próximo milenio: La segregación genética, y para el desarrollo de la página Web, habrá actividades relacionadas con distintas disciplinas, como la investigación sobre cuestiones científicas, el manejo de otros idiomas para comprender material no publicado en castellano, la comunicación para expresarse a través de la Web y las cuestiones jurídicas y éticas involucradas en la investigación genética.

Los temas que se tratarán en la página sobre segregación genética, comenzarán con una conceptualización de lo que es la discriminación y la segregación, para luego profundizar en la discriminación genética. Ello incluye el estudio de temas como fecundación artificial y muerte de embriones; la clonación y el Geroma Humano, uno de los puntos que concentra la mayor atención científica en la actualidad.

La página continuará con una propuesta "imaginemos el futuro" donde se piensa plantear un historieta interactiva sobre el futuro. En el proyecto y a modo de ejemplo de las características que podrías tener la sección, la persona que consulta la página, se verá en la situación de tener como compañero de escuela, a un niño nacido al azar y a otro nacido por un método que determina el sexo y sus cualidades mentales. ¿A quién votaría para ser abanderado?

Ante las evidentes características polémicas de estos temas, la página Web que están planteando en la escuela, termina con un espacio para el debate. Allí las personas que la consulten podrán dejar sus opiniones o discutir las que se han vertido tanto desde la página como por parte de visitantes anteriores o proponer nuevos marcos legales. Así se pretenden instalar el debate social, ecológico, jurídico, político científico y hasta religioso que lleva consigo el tema de la investigación genética.

Como la discriminación y la segregación tienen muchas más aristas además de la genética, está previsto también una suerte de test entre los visitantes de la página sobre que



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

discriminan los jóvenes de hoy, así como información sobre otros sitios Web relacionados con el tema.

El concurso es organizado bajo el lema "La Juventud se asoma al Mundo" por el Instituto Nacional de Educación Tecnológica dependiente del Ministerio de Educación de la Nación, siendo su requisito principal para participar, la creatividad y el trabajo interdisciplinario de investigación sobre el tema elegido, consiste esencialmente en la elección de un tema ecológico, educativo, científico, etcétera, que represente a nuestro país y significación como para ser presentados en Internet.

En base a lo expuesto, entendemos que la selección de este proyecto por parte del Ministerio de Educación de la Nación, merece que esta Legislatura exprese su satisfacción y reconocimiento a la labor desarrollada por este grupo de alumnos y profesores del Colegio Francisco P. Moreno que han sabido captar y reflejar el entusiasmo y capacidad de los jóvenes estudiantes de El Bolsón.

Por ello:

AUTOR: Roberto Barros



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- Su reconocimiento y satisfacción por el proyecto de página Web seleccionado para participar en las "Olimpiadas Nacionales en Internet", en un concurso organizado por el Instituto Nacional de Educación Tecnológica, dependiente del Ministerio de Educación de la Nación, llevado a cabo por alumnos de 4to. Año del Colegio Francisco P. Moreno de la localidad de El Bolsón bajo el lema "La Juventud se asoma al Mundo".

Artículo 2°.- De forma.